

El Instituto Electoral de la CDMX anunció que amplió el periodo de las vigencias de las credenciales para votar que vencieron en el 2019 y 2020. (2021-01-26), 88.9 Noticias , Sofía Sánchez Navarro, Sofía Sánchez Navarro, (Nota Informativa) - 12:03:56, Duración: 00:01:04 Precio \$16,896.00

SOFÍA SÁNCHEZ NAVARRO, CONDUCTORA: El Instituto Electoral de la Ciudad de México informó que amplió la vigencia de las credenciales para votar que vencieron en el 2019 y 2020; Antonio Aranda.

ANTONIO ARANDA, REPORTERO: El Instituto Electoral de la Ciudad de México informó por medio de un comunicado que los ciudadanos capitalinos residentes en el extranjero con credencial para votar vigentes hasta el 2019 o 2020 podrán utilizarlas para emitir su voto el próximo 6 de junio.

Para que sigan siendo válidas las credenciales para votar que ya vencieron tendrán que ser registradas en la Lista Nominal de Electores Residentes en el Extranjero antes del 10 de marzo de 2021.

Las credenciales para votar que perdieron vigencia el 1° de enero de 2020 y no han sido renovadas continuarán vigentes hasta el 6 de junio de 2021 debido a la emergencia sanitaria por la pandemia de COVID-19.

El Instituto Electoral capitalino recordó que para que la ciudadanía capitalina emita su voto desde el extranjero en la elección de la diputación migrante debe ingresar a la página www.votoextranjero.mx y llenar el formulario con los datos personales y de contacto.

MEMS

Denuncia diputada de Morena ser víctima de violencia de género

La representante popular hizo público que desde hace meses detectó que, mediante una cuenta de FB se dirigen ataques en su contra

<https://www.la-prensa.com.mx/metropoli/cdmx/denuncia-diputada-de-morena-ser-victima-de-violencia-de-genero-6289999.html>

MARTES 26 DE ENERO DE 2021

Arturo R. Pansza| La Prensa



La diputada local de Morena María de Lourdes Reyes Paz, no descartó que detrás de los ataques de violencia de género de que ha sido víctima por parte de presunto militantes del partido al que pertenece y que se han vuelto más virulentos, esté algún grupo político.

Pese a que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) ha dictado medidas cautelares a favor de la legisladora morenista, se declaró incompetente para bajar la cuenta de Facebook de Carlos Ernesto Jiménez Martínez quien, a través de esa red social, ha dirigido los ataques contra ella.

La representante popular hizo público que desde hace meses detectó que, mediante esa cuenta, se dirigen ataques en su contra y que, nunca ha tenido contacto con la persona que dice ser militante de Morena.

Reyes Paz, quien expuso que no sabe qué es lo que motiva las agresiones, estimó que podría tratarse de obstaculizar una posible candidatura en Iztacalco, alcaldía que comparte territorio con Venustiano Carranza en el Distrito 11 de la Ciudad de México, que es la que ella representa en el Congreso capitalino.

Difundió que desde que empezó a hacer trabajo comunitario en la zona de Iztacalco recibe insultos y amenazas a través de Facebook y cada vez han subido de tono, hasta llegara a amagos físicos a su persona, por lo que tuvo que recurrir a presentar denuncias ante organismos electorales e incluso solicitó a las autoridades policiacas intervenir para enfrentar esta situación.

Indicó que tiene miedo de la persona identificada como un hombre de dos metros de altura y con antecedentes penales, que además al parecer pretende aspirar a una concejalía en las próximas elecciones de junio de 2021.

Abundó que esta conducta se puede tipificar como violencia política de género, porque se orquestó una campaña de denostación en su contra en redes sociales, a la vez que comentó que desde que manifestó públicamente su intención de participar en el proceso electoral para la renovación de la alcaldía y al ser ella la única mujer con trabajo político en la demarcación, fue objeto de ataques y amenazas.

“No sé dónde venga, si es fuego amigo o si viene de algún otro partido político, yo no he tenido ningún problema con ninguna expresión política de Iztacalco”, expuso y afirmó que desde el Congreso de la Ciudad de México ha trabajado a favor de los vecinos de la demarcación territorial.

Expuso que IECM le notificó a esta persona que debe abstenerse de emitir expresiones de odio y denostativas por el hecho de ser mujer e incluso deje de llamarla por apodos, además de que se le solicitó que no se acerque ella, porque incluso ha llegado a insultarla en los lugares a los que acude.

La denuncia de la diputada Lourdes Paz, también ya llegó a la Fiscalía Especializa de Atención de Delitos Electorales (Fepade) y a la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México.

Denuncia diputada de Morena ser víctima de violencia de género

La representante popular hizo público que desde hace meses detectó que, mediante una cuenta de FB se dirigen ataques en su contra

<https://noticiasporelmundo.com/centro-america/denuncia-diputada-de-morena-ser-victima-de-violencia-de-genero-noticias-policia-cas-locales-nacionales-noticias-mexico/>

MARTES 26 DE ENERO DE 2021

Arturo R. Pansza| La Prensa



La diputada local de Morena María de Lourdes Reyes Paz, no descartó que detrás de los ataques de violencia de género de que ha sido víctima por parte de presunto militantes del partido al que pertenece y que se han vuelto más virulentos, esté algún grupo político.

Pese a que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) ha dictado medidas cautelares a favor de la legisladora morenista, se declaró incompetente para bajar la cuenta de Facebook de Carlos Ernesto Jiménez Martínez quien, a través de esa red social, ha dirigido los ataques contra ella.

La representante popular hizo público que desde hace meses detectó que, mediante esa cuenta, se dirigen ataques en su contra y que, nunca ha tenido contacto con la persona que dice ser militante de Morena.

Reyes Paz, quien expuso que no sabe qué es lo que motiva las agresiones, estimó que podría tratarse de obstaculizar una posible candidatura en Iztacalco, alcaldía que comparte territorio con Venustiano Carranza en el Distrito 11 de la Ciudad de México, que es la que ella representa en el Congreso capitalino.

Difundió que desde que empezó a hacer trabajo comunitario en la zona de Iztacalco recibe insultos y amenazas a través de Facebook y cada vez han subido de tono, hasta llegara a amagos físicos a su persona, por lo que tuvo que recurrir a presentar denuncias ante organismos electorales e incluso solicitó a las autoridades policiacas intervenir para enfrentar esta situación.

Indicó que tiene miedo de la persona identificada como un hombre de dos metros de altura y con antecedentes penales, que además al parecer pretende aspirar a una concejalía en las próximas elecciones de junio de 2021.

Abundó que esta conducta se puede tipificar como violencia política de género, porque se orquestó una campaña de denostación en su contra en redes sociales, a la vez que comentó que desde que manifestó públicamente su intención de participar en el proceso electoral para la renovación de la alcaldía y al ser ella la única mujer con trabajo político en la demarcación, fue objeto de ataques y amenazas.

“No sé dónde venga, si es fuego amigo o si viene de algún otro partido político, yo no he tenido ningún problema con ninguna expresión política de Iztacalco”, expuso y afirmó que desde el Congreso de la Ciudad de México ha trabajado a favor de los vecinos de la demarcación territorial.

Expuso que IECM le notificó a esta persona que debe abstenerse de emitir expresiones de odio y denostativas por el hecho de ser mujer e incluso deje de llamarla por apodos, además de que se le solicitó que no se acerque ella, porque incluso ha llegado a insultarla en los lugares a los que acude.

La denuncia de la diputada Lourdes Paz, también ya llegó a la Fiscalía Especializa de Atención de Delitos Electorales (Fepade) y a la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México.

En entrevista Lorena Villavicencio, diputada de MORENA, dijo que intenta ser alcaldesa en Álvaro Obregón y participará con su propia ideología (2021-01-26), 104.1 Radio Fórmula , Leonardo Curzio en Fórmula, Leonardo Curzio, (Entrevista) - 20:07:56, Duración: 00:08:23 Precio \$1,551,760.00

LEONARDO CURZIO, LOCUTOR: Bueno y seguimos, seguimos con la información voy enlazarme con la diputada Lorena Villavicencio ella pues ha tenido una posición muy activa en la defensa de los derechos de las mujeres y ahora entiendo diputada tú me corriges, que estás también tener triada para gobernar Álvaro Obregón ¿cuéntanos cuáles son las novedades diputada?

LORENA VILLAVICENCIO, DIPUTADA DE MORENA: Bueno Leonardo primero saludar me da muchísimo gusto estar contigo siempre además sigo tu noticiero me parece que es muy importante porque siempre aporta (INAUDIBLE) análisis.

LEONARDO CURZIO: Muchas gracias.

LORENA VILLAVICENCIO: Efectivamente tengo una agenda muy importante en la Cámara de Diputados y bueno yo creo que todo el mundo lo sabe, migran tema es el tema de la igualdad, de la justicia, los derechos humanos a señalar me parecen fundamentales pero también al mismo tiempo de haber sido legisladora no a partir de ahora sino desde antes también he intentado varias veces ser la delegada en aquel entonces y hora pues (INAUDIBLE) en las encuestas para ver si puedo ser la próxima alcaldesa obviamente que la gente valora y pondera adecuadamente lo que representamos en su momento y votar libremente en Álvaro Obregón.

LEONARDO CURZIO: Ya, oye pues vamos a ver pues te pregunto si hay juego –digamos- limpio si no hay cartas marcadas porque veo que usted Eduardo Santillán que ha gobernado creo que siete veces esta demarcación y está también Valentina (INAUDIBLE) ¿no? otro grupo de poder muy importante aquí en la capital.

LORENA VILLAVICENCIO Pues sí yo lo único que te puedo decir que yo participare en los términos como lo he hecho siempre con mi propia biografía, con mis propios recursos, caminando, planteando mis propuestas y a partir de ahí sí tengo la condición adelante porque además tú sabes muy bien que yo soy una persona pues que tiene sus propias decisiones que tengo mis (INAUDIBLE) claramente definidas y además conozco muy bien la alcaldía Álvaro Obregón por qué pues viví muchos años en las Águilas y muchísimos, sigo viviendo en Álvaro Obregón le tengo mucho afecto a esa delegación y además me parece que es un gran reto encabezar una alcaldía con tantos contratos cómo es Álvaro Obregón.

Realmente implica una grande entrega, un trabajo muy fuerte porque hay mucha, mucha precariedad en esta alcaldía y además hay que hacerlo desde siempre desde el ánimo de la inclusión, creo que una de los grandes temas que están puestos en la mesa a partir de la llegada de Biden es justamente el tema de la inclusión, de la unidad, de trabajar con todo y más en estos momentos tan ampliados, tan difíciles como la pandemia.

Yo trabajaré limpiamente y bueno vamos a ver cómo me va, si me va bien pues ahí estaré y trabajaré duro.

LEONARDO CURZIO: ¿Cuándo va a ocurrir esto de la encuesta?

LORENA VILLAVICENCIO: Mira entiendo que la encuesta la van a... Se van hacer los registros para estar en la encuesta justamente (INAUDIBLE) de la alcaldía a partir del mes de febrero y siete días después creo que alrededor del 7 de febrero estará definida claramente quiénes son las personas que van a encabezar cada una de las alcaldías en el caso de morena, cumpliendo debidamente con el tema de la paridad.

LEONARDO CURZIO: Eso te iba a preguntar, debe de haber paridad también en el tema de las alcaldías.

LORENA VILLAVICENCIO: Por supuesto que habrá paridad, incluso en Instituto Electoral de la ciudad de México estableció tres niveles de competitividad para la definición de las candidaturas y respetar el género no solamente a nivel global sino también a nivel de competitividad y nos está favoreciendo mucho a las mujeres porque en el primer bloque que es más competitivo pues se está buscando que sean seis, tres delegaciones para hombres, tres para mujeres (INAUDIBLE) que ahí está Álvaro Obregón pues tendrá que haber en ese lote cinco alcaldías perdón... Son tres para mujeres y dos para hombres.

Entonces yo creo que hay muchas probabilidades de que sea mujer en Álvaro Obregón, no lo puedo decidir porque esa decisión la va a tomar el partido morena, sin embargo bueno pues yo estoy lista para competir en condiciones limpias, con propuestas y sobre todo con mi trabajo que creo que es el que me respalda y lo conoces bien y bueno pues intentaré que me vaya muy bien en esa encuesta y también estoy registrada por la elección pero la verdad es que si tengo la oportunidad de ganar la encuesta y que la gente me respalde...

LEONARDO CURZIO: Que prefieres ¿ejecutivo o legislativo?

LORENA VILLAVICENCIO: Pues a mí –bueno- a tal grado de que tú sabes perfectamente que soy muy experta en el tema de la alcaldía Álvaro Obregón, me parece que es un reto trabajar por la gente es un reto que a mí en lo personal me parece muy importante y bueno pero también decirte que he sido una diputada muy feliz a pesar de que tenido discrepancias en algunos temas porque creo que hemos avanzado mucho en temas fundamentales como la igualdad sustantiva.

LEONARDO CURZIO: Y le han dado vida a un legislativo que ciertamente requiere meneo ¿no?

LORENA VILLAVICENCIO: Leonardo yo lo que creo es que las mujeres realmente estamos imprimiendo una nueva forma de hacer política en este país, las mujeres tenemos una enorme capacidad de generar espacios de encuentro de entendimiento como lo hemos hecho en la Cámara de Diputados, tenemos un grupo fantástico que es la igualdad, la cantidad que hemos llegado y ha permitido muchísimas, muchísimas reformas para avanzar en los derechos de las mujeres, de los niños, de los adolescentes.

Estados ahora mismo reunidos para abordar el tema de justicia que es fundamental para el país y decirte que donde me toca estar haré mi mejor esfuerzo seguiré, intentando cada momento de mi vida a ser congruente aunque a veces incomoda en algunas personas, me gusta el pensamiento crítico, el pensamiento libre y me gusta trabajar.

Así que estoy puesta para lo que me toque vivir en los próximos años y te agradezco mucho la oportunidad que me das de comentar este tema de Álvaro Obregón; porque además

Álvaro Obregón me arropo, me ha arropado durante muchos años de mi vida y la verdad es que le tengo un especial aprecio y además decirte que es una alcaldía muy ruda que necesita una gran energía, imprimirle mucha energía para que realmente podamos ver cambios importantes en la vida de Álvaro Obregón.

LEONARDO CURZIO: En la última encuesta de percepción de seguridad, salía una de las más bajas en toda la capital y bueno pues ahora (INAUDIBLE) ya va se va gobernar Campeche, así es que queda pendiente de eso; diputada muchas gracias por el enlace muy buenas noches.

LORENA VILLAVICENCIO: Gracias a ti Leonardo y espero que se andas por esos rumbos te acuerdas de mí.

LEONARDO CURZIO: Yo soy vecino del Álvaro Obregón, por eso me acuerdo que el grupo de Leonel Luna y Santillán nos llévame veinte tantos años gobernando y cada campaña nos prometen lo mismo ¿no?

Hubo un tiempo en el que el Leonel Luna hacía campañas diciendo que había puesto focos en los postes yo decía “válgame dios que prodigio político” pero en base a eso hacían campañas; pues son años y años que el mismo grupo sigue gobernando.

LORENA VILLAVICENCIO: Si; hay personas que les gusta esa idea de que los territorios les corresponde, les pertenece y lo ven como parte de su patrimonio y la verdad.

LEONARDO CURZIO: Oye que me dices de Julio César Moreno que ahora cambia de partido ¿no?

LORENA VILLAVICENCIO: Pues sí que te puedo decir, sobre esas cosas pero hay que combatir esas prácticas donde estemos.

LEONARDO CURZIO: Somos una sociedad todavía muy corporativizada en la capital así es que si le hace falta meneo y bueno pues pensamiento crítico; Lorena muchísimas gracias por la reflexión y bueno estamos pendientes.

LORENA VILLAVICENCIO: Gracias a ti Leonardo te agradezco mucho.

LEONARDO CURZIO: Bueno pues ahí lo tiene y vamos ahora a ocuparnos del tema más relevante.

YBG

Va por alcaldía en GAM
Blue Demon Jr. reta: hará
la campaña enmascarado

Blue Demon Jr.
Precandidato de Redes Sociales Progresistas

Ahora su lucha es política

Especial. El luchador enmascarado
busca ser alcalde en la Gustavo A. Madero

EDUARDO ESPINOSA
CIUDAD DE MÉXICO

Blue Demon Jr. es uno de esos personajes deportivos que -seguramente- aparecerán en la boleta electoral del próximo 6 de junio. El luchador, que hace unos meses cumplió 35 años como profesional y porta una de las máscaras más emblemáticas de la Lucha Libre, buscará convertirse en alcalde de la Gustavo A. Madero como candidato del partido Redes Sociales Progresistas (RSP).

¿Por qué decidiste dar el paso hacia la política?

A mí siempre me habían utilizado para la foto; cuando uno quería trabajar por el bien de la gente, solo me hacían a un lado y escogían a otras personas, eso me pasó en dos ocasiones. Esta vez pensé que me hablaban para lo mismo y la sorpresa fue diferente, pues me hablaban para ir por un cargo y apoyar a la gente públicamente, porque yo tengo un historial de ayuda con mis recursos que nunca he hecho público. Si puedo hacer algo por mi gente, la

que me vio nacer, pues... por qué no hacerlo.

Como luchador eres reconocido, pero ¿eso basta para entrar a la política?

La primera pregunta que me hicieron cuando entré a esto fue si estaba preparado... tampoco estaba preparado cuando inicié de luchador; yo siempre me he rodeado de los mejores y le aprendo a los mejores, No soy un neófito, conozco, tengo mis ideales y tengo mis inclinaciones políticas. Además, cualquier político, en estos momentos, preparado o no preparado, se va a enfrentar a situaciones totalmente distintas y va a tener que improvisar y aprender, probar si funciona una cosa u otra; esta elección es muy importante, porque realmente es una nueva forma de elegir y gobernar por la situación que estamos viviendo.

Yo conozco la situación de mi alcaldía porque crecí ahí; crecí en Necaxa 202, colonia Industrial, yo crecí ahí en la casa de mi papá; conozco todas las colonias y muchos (políticos) no las conocen y solo harán sus recorridos.

¿Buscar un puesto público usando una máscara, no creará algún conflicto?

Yo me identificaré con quien deba identificarme (de las autoridades electorales) en un salón privado con todo gusto, no tengo ningún problema, pero que no haya cámaras porque, ahora sí que, mi identidad ha sido mi patrimonio; he luchado 35 años con esta máscara, creo que es justo pedir ese pequeño punto.

¿Y si de ahí vienen los ataques de tus adversarios políticos?

Nunca vas a llegar a un viaje, si cada que ladran los perros les avientas piedras.

¿Ser un referente de la Lucha Libre, con la popularidad que implica, es una ventaja?

He hecho obras desde que tengo una posición privilegiada

en la Lucha Libre, que me costó tres veces más llegar a donde estoy. Creo que es momento de ayudar a mucha más gente. Yo he visto administraciones que al principio hacían una que otra cosa, y después dejaban de hacer.

Fama no necesito, dinero no

necesito, porque afortunadamente también seguiré luchando, no me voy a retirar; entonces, voy a luchar en mi deporte y voy a luchar socialmente: Blue Demon, el luchador, y Blue Demon, el luchador social.

¿Te ves haciendo carrera como Cuauhtémoc Blanco?

A Cuauhtémoc muchos lo criticaron, pero lo ha hecho bien. La



gente lo quiere, les ha ayudado, ha respondido, ahí está su ejemplo. No sé si sea un punto de partida para mí; quiero ver cómo me va, igual no la hago, igual sí la hago. No es una situación común, todo esto que está pasando con la pandemia nos está poniendo reglas nuevas, yo lo que voy a hacer es armarme con los mejores asesores, amigos míos, compañeros, para que ellos me den ese conocimiento y podamos sacar la mejor opción para la gente.

¿Un mensaje que quieras decirle a los votantes?

Si quieren una alcaldía diferente y un mejor futuro, que prueben con Blue Demon.



Una arena diferente

Blue Demon Jr. es una de las figuras deportivas que contendrán por un cargo público en las próximas elecciones

54
Años



FICHA

35
Años
como luchador



Licenciatura
en Sistemas
Computacionales
Administrativos



Partido
Redes Sociales
Progresistas



Alcalde
de Gustavo
A. Madero



- FUENTE: La Afición
- INFORMACIÓN: Michel Cruz
- INFORMACIÓN: Eduardo Espinosa
- FOTOGRAFÍA: Cortesía RSP
- GRÁFICO: Juan Carlos Fleicer





Juegos de poder

Leo Zuckermann

leo@opinar.com.mx

El fenómeno de Cuauhtémoc Blanco

- Varios partidos están a la caza de celebridades para lanzarlos a puestos de elección popular. Deportistas, modelos y hasta luchadores están en la mira con la intención de que su popularidad les granjee la mayor cantidad de votos posibles.

La gente tiende a imitar las estrategias exitosas. **Ricardo Anaya** ha comenzado a recorrer el país en lo que será una larguísima campaña rumbo a las elecciones presidenciales de 2024. Claramente, está haciendo lo mismo que el hoy presidente **Andrés Manuel López Obrador**. Si le va a funcionar o no, es otra cosa.

Bueno, pues todos los partidos también están imitando la estrategia que en su momento hizo el Partido Socialdemócrata de Morelos al lanzar al brillante futbolista, **Cuauhtémoc Blanco**, como candidato a la presidencia municipal de Cuernavaca. La intención era muy clara: aprovechar la popularidad de **Blanco** para ganar votos, mantener el registro como

partido y conseguir más dinero público.

Ya sabemos el desenlace. El futbolista no sólo atrajo muchos votos, sino que también ganó la alcaldía, convirtiéndose en el presidente municipal. Todo esto sería perfectamente legal y legítimo, salvo por un asunto. El PES le pagó a **Blanco** para que fuera su candidato.

Entrevistado por Noticieros Televisa, el exsecretario del Ayuntamiento de Cuernavaca confesó que la estrella del deporte nacional “cobró siete millones de pesos”, cuando el tope de gastos de la campaña era de cuatro millones. Incluso se firmó un contrato donde el representante de **Blanco** se comprometía a controlar el carácter de su cliente.

En otras palabras, como se dice en el argot empresarial, “un negocio ganar-ganar”. Ganó el PSD morelense, ganó el futbolista. La que perdió fue la democracia que no es, ni debe ser, un negocio para enriquecer a partidos y/o candidatos.

Lo increíble es que, después de su pésima gestión como presidente municipal, el Partido Encuentro Social, que era parte de la alianza *lopezobradorista*, lanzó a **Cuauhtémoc Blanco** como candidato a gobernador en las elecciones de 2018. Y sí, volvió a ganar. Hoy, en las encuestas, es el peor gobernador evaluado de todos.

Ahora, varios partidos están a la caza de celebridades para lanzarlos a puestos de elección popular. Deportistas, actores, conductores, cantantes, modelos y hasta luchadores están en la mira con la intención de que su popularidad les granjee la mayor cantidad de votos posibles, algunos mantengan su registro y otros eleven su votación de tal suerte que reciban, a partir del año que entra, más financiamiento público.

Desde luego que todos estos ciudadanos mexicanos tienen el derecho a ser elegidos. Lo que no se vale es que les paguen para aparecer en la boleta. No sé si sea el caso en esta ocasión, pero creo que, después de lo de **Blanco**, no nos enteraremos ya que no habrá, como con el futbolista, la firma de un contrato.





De la lista de posibles candidatos famosos publicada el domingo en *Reforma*, tres me llaman la atención.

Primero, el nuevo partido Redes Sociales Progresistas, que gira en torno a la muy “reputada” figura de la maestra **Elba Esther Gordillo**, pretende lanzar a dos luchadores: **Blue Demon Jr.** y **Carístico** (antes **Místico**).

El primero iría por la alcaldía de Gustavo A. Madero, el segundo por la de Cuauhtémoc, ambas en la Ciudad de México. Se trata de dos extraordinarios luchadores. Pero ambos son enmascarados. En este sentido, tendrán que, por lo menos, revelar sus verdaderos nombres completos para aparecer en la boleta, tal y como lo ordena la ley. También deberán aparecer sus rostros humanos. De esta forma se perderá el efecto de popularidad de ambos asociados a su seudónimo deportivo y las preciosas máscaras que utilizan.

Además, no sé si las autoridades electorales les permitan hacer campaña enmascarados. Sería una belleza. Cosas de la democracia mexicana.

El otro caso, éste penoso, es el de **Paul Ernesto Velázquez**. Este señor es un dizque periodista que transmite por YouTube y que se ha hecho famoso por asistir cotidianamente a las conferencias *mañaneras* del presidente **López Obrador**.

Para más señas, utiliza un falso parche en el ojo, como de pirata. Muchas veces le pasan el micrófono y, siempre, se deshace en halagos al Presidente poniéndole preguntas a modo. Bueno, pues don **Paul Ernesto** es precandidato a diputado plurinominal por... Morena.

Ahí está, para los que tenían dudas, la gran objetividad periodística de este personaje y de los que lo encumbraron desde el púlpito presidencial.

Twitter: @leozuckermann

Los luchadores que pretenden ir por las alcaldías tendrán que revelar sus nombres completos. Y no sé si las autoridades electorales del país les permitan hacer campaña enmascarados.



Rebelión de comerciantes de Ceda-CdMx... Se manifestaron en el TEPJF

Pretenden terminar con la galopante corrupción e inseguridad, además de las pésimas administraciones en la Central de Abasto

RAÚL RUIZ

Liderazgos representativos organizados de diversos sectores de bodegas de la Central de Abasto de la Ciudad de México (Ceda-Cdmx), informaron que ante la corrupción, inseguridad, y las pésimas administraciones que prevalecen en el macro centro de abasto alimentario, ayer martes se manifestaron a las afueras de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), lo anterior, ante la negativa y complicidad del Instituto Electoral de la CdMx (IECM) y del Tribunal Electoral de la ciudad (TECdMx) de registrar nuestra candidatura para poder contender por un cargo de elección popular, negando así toda posibilidad de que este sector tenga una representatividad en el Congreso de la Ciudad de México.

En entrevista con Miguel Ángel Pérez Limón, aspirante propietario a la precandidatura del Distrito XXIV local, de manera tajante comentó que *ya están cansados de tanta inseguridad en la Ceda-CdMx, de la galopante corrupción, de la imposición de administradores ineptos, que son impuestos por dedo, a pesar de que desconocen totalmente el manejo y distribución de los alimentos.* El entrevistado, al mismo tiempo mencionó que los graves problemas que aquejan a la Ceda, además de la corrupción y la inseguridad, son prostitución, tráfico de influencias, cobro de piso, las pésimas obras de pavimento y drenaje, reiteró un ya basta de partidos políticos, que solo se ven en tiempos electorales, y que nunca regresan a cumplir sus promesas, es por ello que a toda costa buscan una representación en el Congreso de la Ciudad de México, para velar por el abasto alimentario de la

población, sentencio Pérez Limón, somos gente de trabajo, de luchar todos los días, con la finalidad de entregar a la población, la mejor calidad de los alimentos, frescos y a buen precio, concluyó.

En tal sentido, informaron que ante el bloqueo a sus aspiraciones por parte de las autoridades electorales de la CdMx, que la Sala Regional de la Ciudad de México, dependiente del TEPJF, resolverá el medio de impugnación que interpusieron, ante la complicidad de las autoridades locales, por lo que solicitaron a las magistraturas de este alto tribunal y sobre todo de la Sala Regional CdMx, que velen y protejan los derechos político-electorales de la ciudadanía y restituyan los mismos, apelando a su honorabilidad y buen juicio, así como a los distintos antecedentes jurisprudenciales a favor de los derechos y representatividad a la que se obligaron a cuidar, respetar y proteger cuando asumieron el cargo.

Además de la presencia de diversos liderazgos representativos de los sectores que integran la Central de Abasto, asistió la propuesta de precandidatura (Propietario y Suplente) del Distrito XXIV local que están impulsando: Lic. Miguel Ángel Pérez



Limón (Propietario) y el Lic. Bryan Arturo Martínez García (Suplente). Por lo anterior, hicieron del conocimiento de la Sala Superior que tanto el **IECM** y el **TECdMx** están intentando eliminar las candidaturas ciudadanas privilegiando así al Sistema de Partidos con su actuar.

Los inconformes se manifestaron durante varios minutos en las instalaciones del **TEPJF**, ubicadas en Av. Carlota Armero 5000, Coapa, Culhuacán CTM VI, Coyoacán, 04480 Ciudad de México, en donde llevaron a cabo una manifestación pacífica (en la que no afectaron la vialidad ni el libre tránsito de las personas, además acataron en todo momento las medidas de seguridad e higiene emitidas con motivo de la pandemia), posteriormente, los representantes obsequiaron a los vecinos producto que se comercializa en el mercado más grande de Latinoamérica.



Inconformes se manifestaron en las instalaciones del TEPJF





Rebelión de comerciantes de la Ceda-Cdmx

Liderazgos representativos organizados de diversos sectores de bodegas de la Central de Abasto de la Ciudad de México Ceda-Cdmx, informaron que ante la corrupción, inseguridad, y las pésimas administraciones, que prevalecen en el macro centro de abasto alimentario, ayer se manifestaron a las afueras de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), lo anterior ante la negativa y complicidad del Instituto Electoral de la Cdmx (IECM) y del Tribunal Electoral de la Ciudad (TECDMX) de registrar nuestra candidatura para poder contender por un cargo de elección popular, negando así toda posibilidad de que este sector tenga una representatividad en el Congreso de la Ciudad de México.

En entrevista con Miguel Ángel Pérez Limón, aspirante propietario, a la pre candidatura del Distrito XXIV local, de manera tajante comentó, que ya están cansados de tanta inseguridad en la Ceda-Cdmx, de la galopante corrupción, de la imposición de administradores ineptos, que son impuestos por dedazo, a pesar de que desconocen totalmente el manejo y distribución de los alimentos.

El entrevistado al mismo tiempo menciona, los graves problemas que aquejan a la Ceda, además de la corrupción y la inseguridad, agregó, la prostitución, el tráfico de influencias, el cobro de piso, las pésimas obras de pavimento y drenaje, reitero un ya basta de partidos políticos,

que solo se ven en tiempos electorales, y que nunca regresan a cumplir sus promesa, es por ello que a toda costa buscan una representación en el Congreso de la Ciudad de México, para velar por el abasto alimentario de la población, sentenció Pérez Limón, "somos gente de trabajo, de luchar todos los días, con la finalidad de entregar a la población, la mejor calidad de los alimentos, frescos y a un muy buen precio", concluyó.

En tal sentido informaron que ante el bloqueo a sus aspiraciones por parte de las autoridades electorales de la Cdmx, que la Sala Regional de la Ciudad de México, dependiente del TEPJF resolverá el medio de impugnación que interpusieron, ante la complicidad de las autoridades locales, por lo que solicitaron a las Magistraturas de este Alto Tribunal y sobre todo de la Sala Regional CDMX, que velen y protejan los derechos político-electorales de la ciudadanía y restituyan los mismos, apelando a su honorabilidad y buen juicio, así como a los distintos antecedentes jurisprudenciales a favor de los derechos y representatividad a la que se obligaron a cuidar, respetar y proteger cuando asumieron el cargo.

Además de la presencia de diversos liderazgos representativos de los sectores que integran la Central de Abasto, asistió la propuesta de precandidatura (Propietario y Suplente) del Distrito XXIV local que están impulsando: Lic. Miguel Ángel

Pérez Limón (Propietario) y el Lic. Bryan Arturo Martínez García (Suplente). Por lo anterior, hicieron del conocimiento de la Sala Superior que tanto el IECM y el TECDMX están intentando eliminar las candidaturas ciudadanas privilegiando así al Sistema de Partidos con su actuar.

Los inconformes se manifestaron durante varios minutos frente a las instalaciones del TEPJF, ubicadas en Av. Carlota Armero 5000, Coapa, Culhuacán CTM VI, Coyoacán, 04480

Ciudad de México, en donde llevaron a cabo una manifestación pacífica (en la que no afectaron la vialidad ni el libre tránsito de las personas, además acataron en todo momento las medidas de seguridad e higiene emitidas con motivo de la Pandemia), posteriormente los representantes obsequiaron a los vecinos producto que se comercializan en el mercado más grande de Latino América.





EL CABALLITO

Fiscalía también va por hermano de Mauricio Toledo

:::: En la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México comentan que también van por **Nelson Francisco Toledo**, hermano del diputado petista, **Mauricio Toledo**.



Mauricio Toledo

ARCHIVO EL UNIVERSAL

De acuerdo con las indagatorias, era uno de los principales operadores del exdelegado en Coyoacán, tanto en materia política como económica. De don Nelson se cuentan muchas cosas, como el que cobraba renta por las plazas, fue subcontralor del entonces Instituto Electoral del

Distrito Federal. En fin, que ahora la justicia va contra ellos, los enemigos de estos hermanos salieron a dar la cara y también piden que se proceda contra sus colaboradores en la alcaldía. Al parecer no se avizoran días sencillo para los hermanos Toledo.

PAN exige bajar anuncios de Romo

:::: En la alcaldía Miguel Hidalgo se dan con todo un día sí y al otro también. Ahora los panistas acusan al alcalde morenista, **Victor Hugo Romo**, de mantener



Victor Hugo Romo

los anuncios publicitarios que mandó colocar con motivo de su informe de labores, el cual se realizó hace más de un mes. Pero además arremeten en contra del Instituto Electoral de la Ciudad de México, al asegurar que se hacen de la vista gorda, en algo que dicen es una promoción de su imagen, luego de que diera a conocer su interés por reelegirse. La campaña aún no arranca, pero la pelea está con todo.

Protesta por despidos en Secretaría de Educación

:::: A **Rosaura Ruiz Gutiérrez**, secretaria de Educación, Ciencia y Tecnología de la Ciudad de México, el día le pinta muy complicado.



Rosaura Ruiz Gutiérrez

ARCHIVO EL UNIVERSAL

Nos dicen que está anunciada una protesta de trabajadores de la denominada Nómina 8, por los supuestos despidos que se han dado, dicen, de manera injustificada. Incluso los trabajadores inconformes amagan con realizar el cierre de la avenida Chapultepec, para presionar a la secretaria para que los escuche y de marcha atrás a dichos recortes. Veremos que tan complicado se le pone a doña Rosaura.

Los jaloneos de la alianza en Edomex

:::: Apenas se amarraron las alianzas en el Estado de México entre el PRI, PAN y PRD y ya comenzaron con los jaloneos. Nos comentan que el PAN en el Estado de México quiere "agandallarse" coaliciones que ayer registró para 73 alcaldías y 28 diputaciones locales. Nos mencionan que quiere encabezar los municipios que un día formaron el "corredor azul" y, por si fuera poco, quiere meterse en Toluca, donde **Gerardo Pliego** está azuzando, vía redes sociales, con el argumento de que su partido tiene 120 mil votos, frente a 80 mil del PRI. De ser así, nada tendría que hacer la coalición en la capital mexicana, donde existe una lista nominal de 660 mil electores. Los panistas deberían hacer mejor sus cuentas porque se quedarán con las manos vacías o pretenden reventar las alianzas.

